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8月31日までが１学期、9月1日から２学期という異例な日程から始まった今学期も
今日で終業式を迎えました。

２学期も、コロナ禍でしたが、保護者・生徒・地域・学校で知恵を絞り、協力しながら
普段の生活はもちろんのこと、「体育祭」「合唱コンクール」「修学旅行」という大きな
行事を、無事終えることができました。本当にありがとうございました。コロナ対策で例
年と比べれば規模縮小となったかもしれませんが、例年以上に考え抜き、手を取り合
うことのできた素晴らしい行事になりました。１学期同様、感謝の念に堪えません。保
護者・生徒の皆様、本当にありがとうございました。

残すところ中学校生活も３学期のみとなってしまいましたが、職員一同、進路・卒業に
向けて全力で支援いたしますので、来年もよろしくお願い致します。
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推薦入試について

２１日に推薦委員会を開きました。担任の先生から、推薦希望者の思いや、受検
校に対する適性を語ってもらいました。現時点では確約ではありませんが、承認
された生徒の皆さんは、担任の先生から伝えられた内容を踏まえ、今まで通り受
検に向けてしっかりと生活してください。

国公立学校入試について

国公立学校に合格した場合は、必ず入学手続きが必要となります。辞退はでき
ませんので、予めよく考えた上で受検してください。

私立入試について

受験会場について現時点でのお知らせです。
例年、近隣私立高等学校である、東洋大附属姫路高等学校・姫路女学院高等
学校は「高等学校（一部隣接ホテル）」が会場なので、受験生はバスで龍野東
中学校から会場に行っています。
市川高等学校・日ノ本学園高等学校は、たつの会場で行われるので現地集合・
現地解散となっています。
また、その他私立高等学校も少人数のため現地集合・現地解散となっていま
す。

今年度はコロナ対策として、東洋大附属姫路高等学校が会場を分散させると
のことです。予定では「高等学校」「太子町民体育館」「姫路獨協大学」となって
います。まだ会場は確定ではありませんが、太子町民体育館になった場合は現地
集合・現地解散、その他はバスで移動します。
姫路女学院高等学校からは、会場変更の通知が来ていないため、例年通り「高
等学校」「近隣ホテル」の予定で、龍野東中学校からバスで移動します。
その他私立高等学校は現地集合・現地解散です。
本来なら未確定な情報をお知らせするべきではないかもしれませんが、今年度
は例年通りではないので、現時点での情報をお知らせしております。

また、会場が決定次第、速やかにお知らせするとともに、『バス利用承諾書』を
配布いたします。バス代は利用者数に合わせた大きさのバスを利用した上で、利
用者数で割るため、利用者数確定後に集金となります。

進路カレンダーについて

受検に向けて進路カレンダー（別紙）を配布しています。今年度はコロナ対
策で急遽予定が変更されることが多いですが、参考にし、進路実現に向けて
取り組んでください。

今後も、進路情報が入り次第、学年通信でお知らせいたします。


